

NOTA INFORMATIVA

CIUDADANOS ANDALUCÍA SE COMPROMETE A COLABORAR CON APADGE PARA DEFENDER Y PONER EN VALOR LA FIGURA DEL GESTOR ENERGÉTICO

La parlamentaria de Ciudadanos en el Parlamento de Andalucía, Marta Escrivá, ha mantenido una reunión con el presidente de APADGE, José Ortega, para conocer de cerca al colectivo profesional de los gestores energéticos y las posibilidades de empleo y negocio que este sector proyecta para los próximos años en Andalucía.

Asimismo, se ha comprometido a apoyar a APADGE en la lucha por frenar el intrusismo profesional que padecen los gestores energéticos, debido en buena medida a la falta de información ciudadana sobre las implicaciones de la certificación energética.

Sevilla, 23 de mayo de 2017. La parlamentaria de Ciudadanos en el Parlamento de Andalucía, Marta Escrivá, ha mantenido un encuentro con el presidente de APADGE (Asociación Profesional Andaluza de Gestores Energéticos), José Ortega, para conocer en profundidad las demandas del colectivo profesional de los gestores energéticos.

La responsable de Ciudadanos ha ofrecido su colaboración para participar en las acciones e iniciativas que desde APADGE se planteen para fortalecer la figura profesional del gestor energético, desde su consideración como nicho de empleo de alto valor estratégico, y de manera especial en las iniciativas que impliquen actuaciones por parte de las administraciones públicas para el desarrollo del tejido productivo y empresarial ligado al sector en municipios y ciudades de la comunidad andaluza.

Según APADGE, la profesión del gestor energético podría generar unos 100.000 empleos en Andalucía, entre directos e indirectos, hasta el año 2030. El sector de la sostenibilidad ha supuesto un volumen de negocio en Andalucía de unos 180 millones de euros en 2016, con unas perspectivas de crecimiento para 2017 de un 12,60%.

Durante la reunión también se ha abordado la problemática del intrusismo profesional, debido a la falta de información sobre las implicaciones de la certificación energética. Como ha trasladado José Ortega, es necesaria una mayor concienciación social en relación con la profesionalización de la gestión energética, lo que contribuiría a superar algunos malentendidos.

Por su parte, la representante de Ciudadanos ha manifestado que “entendemos que APADGE debe abanderar la lucha contra el intrusismo profesional a la hora de la

realización de los Certificados Energéticos de Edificios”, y por ello mostró su compromiso para que la certificación energética en Andalucía se desarrolle en función a la normativa actual pero que sea acreditada por los profesionales del sector, lo que dará garantía y seguridad y sobre todo, se contribuirá de manera real a la eficiencia energética y al cuidado del medio ambiente. Asimismo, ha mostrado su apoyo por impulsar la formación especializada en el ámbito de la gestión energética en Andalucía.

Por su parte, José Ortega ha manifestado que por parte del Gobierno autonómico existe conciencia de esta circunstancia, destacando el hecho de que es la primera administración a nivel nacional que definió y reguló la figura del profesional del gestor energético a través del Decreto-Ley 1/2014 de 18 de marzo. “Consideramos -ha explicado- que el nuevo programa de incentivos para el Desarrollo Energético Sostenible 2017-2020, vigente desde el pasado mes de enero, representa toda una oportunidad para reforzar esta posición de liderazgo, potenciando las posibilidades de la gestión energética como salida profesional y contribuyendo a aclarar los malentendidos”.

Así, como viene señalando APADGE, aunque desde el 1 de junio de 2013, y según el RD 235/2013, la certificación energética es obligatoria para todos los edificios de viviendas y de uso terciario nuevos y para las transacciones de compraventa o de alquiler de edificios ya existentes y para edificios públicos, la evidencia es que más del 98% de las certificaciones que se realizan en Andalucía se acogen a la categoría más baja de certificación (G). Ello se debe, en gran medida, a que la certificación es considerada por los propietarios como un fastidioso trámite burocrático, lo que repercute negativamente sobre la imagen del sector y distancia a la certificación de su verdadero objetivo, que es mejorar la eficiencia energética.

El presidente de APADGE ha agradecido a la responsable de Ciudadanos su interés por el colectivo de los gestores energéticos, y por contribuir a luchar contra el intrusismo profesional en el sector, al tiempo que le ha emplazado a que sigan colaborando y apoyando las iniciativas de la Asociación.

APADGE centra su actividad en acreditar, impulsar y aglutinar los intereses de los gestores energéticos de Andalucía. Única asociación de gestores energéticos de la región, y la primera en constituirse en España, fue creada a finales de 2013 con el objetivo de poner en valor la figura del gestor energético como profesional multidisciplinar con cualificación y competencias para desarrollar el ciclo completo de la gestión en eficiencia energética. La asociación espera al menos duplicar su número de asociados a finales de 2017.

Para más información:

Gabinete de comunicación APADGE

Jesús Herrera 625 87 27 80